

TIR À L'ARC

Ce sport a fait de nouveaux adeptes, notamment aux États-Unis, avec la sortie du film Robin des Bois, prince des voleurs. En effet, on constate une augmentation du nombre d'archers dans tous les groupes d'âge, celui des enfants en tête. Les fabricants offrent de l'équipement pour les jeunes à partir de 8 ans.

BASKETBALL

Ce sport, qui est pratiqué principalement par les jeunes Américains de 7 à 15 ans, connaît actuellement un succès sans précédent, et le public qui assiste aux matchs de la NBA est constitué en majeure partie de familles de 3 ou 4 membres.

SPORTS D'ÉQUIPE

Ce secteur est en pleine croissance dans les pays d'Amérique du Nord et d'Europe si l'on combine les ventes de vêtements, de chaussures et autres articles affichant le logo des équipes, le matériel d'entraîneur et divers autres produits. Un marché intéressant pour les premières ventes et les renouvellements de commandes.

APPAREILS D'EXERCICE

Aujourd'hui, le conditionnement physique est un mode de vie sur trois continents. Contrairement à la bicyclette qui est essentiellement un sport d'été, le conditionnement physique se pratique toute l'année, avec ou sans appareils (exercices aérobies). Au cours des cinq à dix prochaines années, cette activité physique offrira un potentiel plus grand que tout autre sport individuel.

Le conditionnement physique est une activité axée sur la santé et l'attitude. La population adulte comprend bien la nécessité de faire de l'exercice régulièrement; toutefois, elle choisit souvent la façon la plus simple de se mettre en forme. Les appareils d'exercice, que l'on trouvait autrefois uniquement dans les gymnases privés, les clubs de sport et certains établissements (écoles, hôtels, etc.) sont maintenant répandus dans les foyers. Il est plus facile d'avoir un tapis roulant ou une bicyclette d'exercice à la maison que de se rendre au club de santé. Les exercices aérobies et le jogging et la course sont les méthodes les moins coûteuses de se tenir en forme, puisqu'elles ne requièrent aucune équipement particulier mis à part les vêtements et les chaussures. On utilise souvent des vêtements et chaussures à usages multiples pour faire de l'exercice. Les fabricants de bicyclettes comme Schwinn et Giant Bicycle se sont lancés dans la fabrication d'appareils de conditionnement physique.

Le conditionnement physique est une activité que peuvent pratiquer tous les membres de la famille pour se garder en forme. De plus, les personnes qui ont subi un accident, relié au